

Yusran Lalogau Bangkitkan Semangat Olahraga di Pangkep Melalui Infrastruktur Berkualitas

HermanDjide - PANGKEP.INDONESIASATU.ID

Nov 12, 2024 - 18:14



Yusran Lalogau Bangkitkan Semangat Olahraga di Pangkep Melalui Infrastruktur Berkualitas

PANGKEP – Bupati Kabupaten Pangkajene dan Kepulauan (Pangkep), DR. H. Muhammad Yusran Lalogau, SP, MSi, yang kini cuti kampanye karena kembali maju pada Pilkada serentak 2024.

Dalam pemerintahannya selama tiga tahun dinilai berhasil membangun berbagai sarana olahraga yang telah mendukung peningkatan prestasi di bidang olahraga daerah.

Dalam tiga tahun masa kepemimpinannya, Yusran dinilai berhasil memajukan olahraga di Pangkep dengan membangun fasilitas yang memenuhi standar, sehingga semakin banyak atlet muda yang termotivasi untuk berprestasi.

Hal ini disampaikan oleh M. Djaya, pensiunan Dinas Pendidikan yang pernah membidangi pengawasan olahraga, Selasa (12/11/2024).

Menurut M. Djaya, pembangunan sarana olahraga yang dilakukan Bupati Yusran menunjukkan perhatian besar terhadap kemajuan olahraga di Pangkep. Sarana yang telah dibangun, seperti pembenahan lapangan sepak bola, lapangan basket, serta fasilitas olahraga lainnya, telah memberikan dampak positif bagi atlet-atlet daerah.

Dengan adanya fasilitas ini, para atlet bisa berlatih dengan lebih baik dan memiliki tempat representatif untuk berbagai kegiatan kompetisi tingkat lokal hingga provinsi.

Prestasi olahraga Kabupaten Pangkep juga terlihat meningkat seiring dengan dibangunnya sarana ini. Dalam berbagai kejuaraan, atlet Pangkep berhasil meraih prestasi yang membanggakan, baik di tingkat regional maupun nasional.

Beberapa cabang olahraga yang berhasil mencatatkan prestasi signifikan di antaranya adalah cabang sepak bola, bulu tangkis, dan atletik. Djaya menekankan bahwa perhatian pemerintah terhadap fasilitas yang memadai adalah salah satu kunci utama dalam mendorong kemajuan prestasi tersebut.

Selain itu, pembangunan sarana olahraga di Pangkep juga dinilai berdampak positif pada peningkatan kesehatan masyarakat. Fasilitas olahraga yang mudah diakses oleh masyarakat umum memungkinkan masyarakat lebih aktif berolahraga, sehingga mendukung pola hidup sehat.

Hal ini sejalan dengan visi Bupati Yusran untuk meningkatkan kualitas hidup masyarakat Pangkep tidak hanya dari sisi prestasi tetapi juga kesehatan.

M. Djaya berharap bahwa pembangunan fasilitas olahraga ini dapat terus berlanjut di masa mendatang, dan bupati serta jajaran pemerintah daerah terus memberi dukungan pada olahraga Pangkep.

"Dengan adanya fasilitas yang memadai, kita bisa mencetak atlet-atlet yang berprestasi di tingkat nasional bahkan internasional, serta menciptakan masyarakat yang lebih sehat," pungkasnya. (Herman Djide)